



## su sea: Bild "Die Badende IV - walk the line" (2023)

Bei der Serie "Die Badenden" handelt es sich um die Darstellung von selbstbewussten und starken Frauen, die in vorrangig knalligen Farben (im Pop Art-Stil) in Badekleidung dargestellt werden. Auf den ersten Blick erkennt der Betrachter lediglich die bunt dargestellte Badeszene. Eine Momentaufnahme, die Gedanken zu Themen wie Weiblichkeit, Freiheit und Emanzipation der Frau aufkommen lassen kann. Erst bei genauerem Hinsehen erschließt sich dann ein weiteres eingebrachtes sozialkritisches Thema, wie eine ökologische Fragestellung oder ein Hinweis auf ein politisches oder soziales Thema des Zeitgeschehens. Der Titel "walk the line" bezieht sich hier auf den Gedanken, sich selbst treu zu bleiben, seinen EIGENEN Weg zu gehen, auch wenn dieser Weg vielleicht polarisiert.... Für das Mixed-Media-Werk habe ich Acrylfarbe, Graphit, Ölkreide und plastische Massen verwendet. Das Bild hat eine leichte Struktur.

**Artikellink:** <https://www.artsolitaire.arsmundi.de/su-sea-bild-die-badende-iv-walk-the-line-2023-a1000113753/>